

ESCUELA DE LIDERES INSTECOR

Una de las preguntas que los estudiantes representantes de la Institución Educativa Cornejo se hacían era ¿Por qué algunos de los estudiantes líderes de aula no son el ejemplo a seguir? Esta pregunta lleva a una serie de interrogantes que se plantean algunos estudiantes interesados por el mejoramiento y crecimiento personal e institucional, quienes deciden conformar un grupo de Investigación bajo la colaboración del Proyecto Enjambre de la Gobernación de Norte de Santander.

Una de las primeras tareas para el grupo fue investigar sobre el rol del Líder y los líderes Estudiantiles. Elaboraron una encuesta para aplicarla a los estudiantes e indagar en el conocimiento que tenían sus compañeros sobre el liderazgo y la importancia de que existan buenos líderes. En lo que descubrieron que el conocimiento que tienen los estudiantes, de lo que es un verdadero liderazgo, es mínimo e iniciaron la tarea de cultivar dicho conocimiento con la elaboración de un objeto virtual que se puede encontrar en la página web del colegio (<http://www.institucioneducativacornejo.edu.co/>) al final de la página a mano derecha se observa el logo que identifica al grupo y al dar clic sobre él se abre un herramienta tecnológica que permite tener un mayor acercamiento de lo que debe ser el estudiante líder INSTECOR.

En esta experiencia los miembros del grupo descubren lo importante que es para la Institución la existencia de estudiantes con conciencia plena de aportar soluciones adecuadas que generen impacto en la Comunidad Educativa. Es por ello que al observar la problemática que existe de la falta de conciencia en los estudiantes frente al manejo adecuado de los desechos en las horas de clase y descanso como son papel y empaques, inician este año preguntándose ¿Cómo pueden contribuir para mejorar esta situación apuntándole también a dar ejemplo de un buen liderazgo? tarea en la que actualmente trabajan.

La investigación muestra que los estudiantes sienten desde el fondo de su corazón la institución como parte de sus vidas, esto se ve reflejado cada vez que aportan o contribuyen a ideas que generan cambios en la comunidad. Se puede citar ejemplos sencillos como el hecho de no arrojar papeles al piso, no rayar las paredes, llegar puntual a clases los cuales dan fe del gran amor que sienten al ser parte de la Institución Educativa Cornejo y desde la escuela contribuir en la formación de los futuros buenos líderes de San Cayetano.

El sueño de este grupo es continuar buscando mediante la observación situaciones del día a día en las cuales pueden intervenir y crear conciencia en sus compañeros para que se dé un cambio duradero y no de momento.

Elaborado por:

Estudiantes del GI. Líderes de INSTECOR
Docente co-investigador Ana Luna Bautista.

Institución Educativa Cornejo.